



Sena aprueba recursos a Fedepalma para capacitación en 2007

El 21 de diciembre pasado Fedepalma y la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC) firmaron un contrato en el marco general de convenio suscrito entre el Sena y la SAC, para la realización de acciones de formación que beneficien al sector de la agroindustria de la palma de aceite.

El Sena aportará recursos por cerca de \$850 millones para la realización de once acciones de capacitación y de transferencia de tecnología que Fedepalma y Cenipalma ofertarán a lo largo del presente año.

Las siete actividades para 38 grupos coordinadas por Fedepalma se refieren a:

- ♦ Seis talleres sobre gestión empresarial para miembros de alianzas estratégicas del sector palmero.
- ♦ Cuatro seminarios sobre experiencias internacionales de cooperativas agrícolas.
- ♦ Siete seminarios talleres sobre incentivos y beneficios tributarios para empresas palmeras.
- ♦ Siete capacitaciones en competencias laborales en siembra de palma de aceite con apoyo en videos.
- ♦ Seis seminarios de capacitación en suelos y fisiología de la

palma de aceite con docentes de la Universidad Nacional de Colombia en el marco de la especialización en cultivos perennes industriales.

- ♦ Cuatro talleres sobre la agroindustria de la palma de aceite visión integral de la mano de Cd Rom multimedia y sobre las normas de competencia laboral de la mano de tres Cd Rom referidos a siembra, mantenimiento y cosecha del fruto de la palma de aceite.
- ♦ Cuatro talleres de capacitación sobre sistemas de gestión de calidad para empresas palmeras.

Las cuatro actividades para 17 grupos coordinadas por Cenipalma se refieren a:

- ♦ Cuatro cursos básicos sobre el cultivo de la palma de aceite.
- ♦ Cuatro eventos sobre manejo integrado del cultivo de la palma de aceite: Transferencia de paquetes tecnológicos en Unidades de Manejo Agronómico (UMA) establecidas en plantaciones.
- ♦ Cuatro cursos taller sobre plantas de beneficio del fruto de la palma de aceite - Módulos 1 y 2.
- ♦ VII Reunión anual de Comités asesores de investigación de Cenipalma.

De momento se avanza en la puesta en marcha de las actividades, las cuales se convocarán oportunamente. 

Reelegida palma de aceite en mesas sectoriales

En la reunión de Presidentes de las 66 Mesas Sectoriales que tiene el Sena con el sector productivo del país, y que se realizó en diciembre pasado se reeligió a la Mesa Sectorial de Palma de Aceite, como una de las 5 integrantes de la Directiva Nacional de las Mesas Sectoriales, órgano que actúa como consultor de

la Dirección del Sistema Nacional de Formación para el Trabajo.

Siendo la única mesa reelegida entendemos que ello se debe al trabajo pionero que ha adelantado la Mesa Sectorial en Palma de Aceite en la transferencia nacional de los resultados en competencias laborales, en la

gestión para la articulación tripartita entre Sena, empresas palmeras y colegios de educación media, por el logro hasta ahora único de divulgar los resultados y medios educativos elaborados para las titulaciones de siembra, mantenimiento del cultivo y cosecha del fruto de la palma de aceite. 